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本报讯 （记者 齐 放 实 习 生
李博昊） 1月12日，记者获悉，市图
书馆新增加了一个朗读亭，受到了不
少市民欢迎。

“原来自己的声音那么有亲和力
啊！我听着自己朗读的文章，心里小
激动了一阵子。”1月12日上午，在市
图书馆朗读亭里体验后，14岁的钟小
乐姑娘高兴地说，“朗读让我感觉到
了读书的另一种乐趣，也让我更加喜
欢读书了。”

记者看到，市图书馆大门的东侧，
设置了两个朗读亭。从外观来看，朗读
亭是一个四面玻璃的小亭子，两侧有布
帘挡着，保证内部录制时的隐私。每个
朗读亭中，都有读者在朗读，而且外面
还有读者在排队等待。

记者观察到，朗读亭集朗读、练
习、录制等功能为一体，内部配备了
专业的录音棚设备，包括高保真音
响、头戴式耳机和专业麦克风等，能
很好地保证朗读者的体验。朗读时，
屏幕界面同步显示文字，可供选择的
朗读题材有中英文诗歌、散文、小说
等，也可朗诵原创作品。读者可自行
选择朗诵配乐，配乐种类多达上百
种。朗读结束后，录音文件可保存在
读者手机内并分享至朋友圈，展示一
个多才多艺的自己。

“去年国庆节馆里设立了一个朗
读亭，受到了读者的热烈欢迎。考虑
到寒假会有很多读者来看书、朗读，
为了不让大家多排队浪费时间，馆里
又新添置了一个朗读亭。”市图书馆

副馆长马玲说。
马玲告诉记者，朗读亭让很多市

民更加热爱朗读，为推进全民阅读，
建设书香社会，提供了新颖专业的平
台。

市民在朗读亭外排队等候市民在朗读亭外排队等候。。
本报记者本报记者 齐齐 放放 摄摄

社区情系困难户 爱心白菜送上门

本报讯（记者 于文博） 1月11日，
源汇区马路街街道马路街社区、友爱街
社区联合辖区爱心企业，为两个社区的
17户困难居民送去新鲜的大白菜，受到
了居民们的欢迎。

当天下午，两个社区的工作人员用
大袋子将白菜打包好，兵分两路赶至辖
区困难居民家中。马玲家在友爱街6号

楼居住，20年前因为车祸导致残疾，至
今未婚，由母亲照顾。社区工作人员来
到她的家中，送去两大袋白菜。马玲拉
着社区工作人员的手感动地说:“我行动
不方便，我妈年龄大了，搬重东西很困
难，你们今天给我们送这么多菜，真是
太贴心了，谢谢，谢谢。”

“这么冷的天，你们还专门给俺送
菜，不管是啥，都惦记着俺，太辛苦
啦。”付雪梅今年62岁，家在市区人民
路与五一路交叉口，老伴患有老年痴
呆，儿子、儿媳都不在家，家中还有两
个年幼的孙子需要照顾。社区工作人员
将白菜送到付雪梅家中，查看了她家的
用电、用气情况，并嘱咐她要注意安
全。

“礼轻情义重，我们希望通过送白
菜，表达自己的一份心意，给居民们提
供一些方便。”马路街社居委主任李亚
辉说，“天气冷了，居民们如果有什么
需要，可以到社区反映，我们会尽力帮
忙。”

社区工作人员将白菜送到辖区困难居民家中。 本报记者 于文博 摄

本报讯 （记者 王 辉） 一些喜欢
“泡”在网吧里的“网虫”，由于防范意
识较差，往往会成为窃贼下手的目标。
1 月 10 日早上，在市区长江路一网吧，
市公安局干河陈分局大学路警务中队，
就抓获了一个窃贼。

事情得从1月4日说起，当天早上6
点多，在该网吧上网的小李，一觉醒
来，发现自己放在电脑桌上充电的手机
不见了。他赶紧找到网吧前台，调取了
视频监控，发现一名二三十岁的年青男
子在凌晨时分，趁他趴在电脑桌上睡熟
之际，迅速将桌上的手机偷走，于是他
拨打“110”报警。

接警的大学路警务中队民警赶到现
场，查看视频监控后发现该男子一只脚
走路有点跛。掌握了嫌疑人体貌特征
后，民警立即着手展开调查，发现该男
子也曾在市区其他网吧作案，均是在凌
晨时分趁受害人睡着时，盗窃其手机和
钱包等物品。

1 月 10 日早上 6 点多，该男子又一
次出现在长江路一家网吧，民警闻讯立
即赶到，将其抓获。目前，案件正在进

一步侦办中。
大学路警务中队有关负责人提醒，

市民在网吧上网时，不要将自身携带的
手机、钱包等财物摆放在明处。在公共
场所要提高警惕，如果要休息，切记妥
善保管贵重物品，不要因为疏忽大意让
小偷有机可乘。

本报讯（记者 王 辉）“路灯亮
了！路灯亮了！晚上下夜班再也不用
摸黑啦！”1月12日晚，记者在郾城区
淞江产业集聚区的太白山路看到，路
上“瞎”了多年的路灯，终于亮了。

说起淞江产业集聚区路灯不亮一
事，曾经也被媒体曝光过。在2018年
12月19日晚的《百姓问政直通车》节
目中，再次被曝光。

据了解，这里的路灯曾经是郾城
区有关部门建设的风光互补LED路灯
项目，采用 BT 模式建设，投入使用
后，路灯电瓶逐渐老化，造成路灯不
亮。由于不是传统路灯，养护方式只
有更换电瓶，但更换电瓶费用高，养
护缺少资金。

路灯不亮后，给附近群众以及去
产业集聚区上班的工人夜间出行，带
来不便。

2018 年 12 月 19 日晚的 《百姓问
政直通车》节目中，郾城区政府有关
领导当场承诺，彻底解决产业集聚区
路灯不亮的问题。

随后，郾城区淞江投资有限公司
立即行动，迅速拿出措施和办法，制
定了产业集聚区太白山路和龙江路照

明改造项目方案，保留原来的路灯灯
杆，埋设路灯电缆，更换路灯灯头及
灯具。经过抢时间，赶工期，施工工
人高标准、高质量完成了路灯改造任
务。1月9日晚，改造后的路灯全部亮
了起来。

太白山路的路灯亮了起来。
本报记者 王 辉 摄

男子网吧内行窃
专挑瞌睡虫下手
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正是偷东西
的好时机！

路灯瞎了多年
如今终于复明

市图书馆新增一个朗读亭


